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Consiglio d’Istituto  

Il giorno  26 maggio 2022 alle ore 18:30, si è svolto il Consiglio d’Istituto in modalità telematica 

con codice di accesso https://meet.google.com/par-wzyq-pux per discutere i seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1. approvazione verbale seduta precedente 

2. variazioni PA 2022 

3. radiazioni PA 2022 

4. Conto Consuntivo 2021  

5. Libri di testo 

6. Aggiornamento del Documento di valutazione d’Istituto 

7. Scuola d’Estate 2022 

8. Varie ed eventuali 

MEMBRI CONSIGLIO PRES. ASS.  PRES. ASS. 

DIRIGENTE SCOLASTICA   PRESIDENTE   

 Di Donato Agnese x   Brutti Mirco  

     X 

giust. 

PERSONALE DOCENTE   GENITORI   

1 Augelli Massimo x    1 Bruschi Lorenzo  

   X non 

giust. 

2 Centinari Monia x  2 Caioni Sonia x  

3 Cerioni Simonetta x  3 Ceccucci Alessandra x  

4 Marra Maria Liberata x  4 Mantovani Marta x  

5 Spinaci Cinzia x  5 Pellacchia Debora x  

6 Urbani Dusca  

   X 

giust.     

PERSONALE  ATA       

1 Cristofanelli Debora x      

Partecipa all’incontro la DSGA dott.ssa Beatrice Belletti 

Totale presenti: n. 11 più DSGA 

Totale assenti giustificati: n.2 

Totale assenti non giustificati : n. 1 

Accertata la validità della riunione, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Punto 1  e Delibera n. 67: Approvazione verbale seduta precedente  

A seguito della presa visione del verbale della seduta precedente, il Consiglio approva 

all’unanimità. 

Punto 2 e Delibera n.68: Variazioni PA 2022 

Si chiede al Consiglio di deliberare in merito alle variazioni al Programma annuale aggiornate al 

18/05/2022 e formalizzate con la tabella di elencazione ed il decreto di variazione n. 7 del  

06/05/2022, inviate in allegato. 

Esse sono riferite alle seguenti voci: 

• contributi volontari delle famiglie 

• contributi per esami certificazione KET,  

• finanziamento formazione docenti a.s. 2021-22 

• Art. 1, comma 697, L.n.234/2021-Risorse per assistenza e supporto psicologico 

• Altre istituzioni non vincolanti 
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La DSGA, dott.ssa Belletti illustra la slide e fornisce spiegazioni nel dettaglio. 

A seguito di presa visione e, avendo ascoltato le spiegazioni della DSGA, il Consiglio approva 

all’unanimità. 

Punto 3 e Delibera n. 69: radiazioni PA 2022 

Si chiede al Consiglio di deliberare in merito alle radiazioni di cui al punto 3 all’ O.d.G. 

Esse sono riferite, rispettivamente, all’ IVA materiale igienico sanitario-Finanziamento ex art. 31, 

comma 1 D.L. 41/2021, all’ Imponibile acquisto materiale igienico sanitario-Finanziamento ex art. 

58, comma 4 D.L. 73/2021 e all’ Iva su Acquisto materiale igienico sanitario-Finanziamento ex art. 

58, comma 4 D.L. 73/2021 per un totale radiazioni residui passivi pari a euro 536,68. 

A seguito presa visione del documento, e avendo ascoltato le informazioni riferite dalla DSGA, il 

Consiglio approva all’unanimità. 

Punto 4 e Delibera n. 70: Conto Consuntivo 2021 

Si chiede al Consiglio di deliberare in merito al Conto Consuntivo 2021 di cui al punto 4 all’O.d.G. 

La DSGA riferisce che il conto consuntivo per l'anno 2021, approvato dai revisori dei conti L. 

Mangano ed E. Faiola, riepiloga i dati contabili di gestione dell'Istituzione Scolastica secondo 

quanto disposto dall'art. 23, c. 1 del Decreto Interministeriale del 28 Agosto 2018 n. 129, ed 

eventuali successive modificazioni. 

Esso si  compone di: 

● Conto finanziario (Mod. H) 

● RendiconF progeG/aGvità/gestioni economiche separate (Mod. I) 

● Situazione amministraFva definiFva (Mod. J) 

● Conto del patrimonio (Mod. K) 

● Elenco residui aGvi e passivi (Mod. L) 

● ProspeIo delle spese per il personale (Mod. M) 

● Riepilogo per aggregato di entrata e Fpologia di spesa (Mod. N) 

La dott.ssa Belletti spiega nel dettaglio tutte le entrate, le uscite e gli avanzi riportati nei file 

ricevuti da ciascun componente del C.I. e dove sono illustrate tutte le operazioni finanziarie della 

scuola. 

A seguito della presa visione del Conto Consuntivo e, avendo ascoltato la rendicontazione in 

merito della DSGA, il Consiglio approva all’unanimità. 

Punto 5 e Delibera n.71: Libri di testo 

Si chiede al Consiglio di deliberare sulla scelta dei libri di testo per l’anno scolastico 2021-22, sia 

per la scuola primaria sia per la secondaria. 

La Dirigente comunica che il tetto di spesa per i libri di testo è fermo al 2014 e non è mai stato 

aggiornato in funzione dei dati d’inflazione. Si utilizzerà la possibilità di aumentare il tetto fino ad 

un massimo del 10%. 

Successivamente illustra i file con le nuove adozioni per la scuola primaria che riguardano le future 

classi 1 e 4. La D.S. comunica altresì che per la scuola secondaria i due plessi si sono allineati nella 

scelta optando per testi meno costosi, anche al fine di andare incontro alle famiglie e di favorire 

l’utilizzo degli stessi libri tra fratelli o conoscenti; per le classi seconde si porrà il testo di geografia 

come facoltativo. 

Il Consiglio, preso atto di quanto riferito in merito al Punto 5, approva all’unanimità. 

Punto 6 e Delibera n. 72 Aggiornamento del Documento di valutazione d’Istituto 

Si chiede al Consiglio di deliberare in merito alle modifiche apportate al Documento di 

Valutazione. La Dirigente Scolastica illustra gli aggiornamenti effettuati che riguardano 

rispettivamente la valutazione nella Scuola Primaria e nuove disposizioni in materia di Esami di 

Stato della Scuola Secondaria. 

Nello specifico, il Documento di Valutazione della Scuola Primaria è stato modificato nella scelta 

degli obiettivi, sia per renderlo più snello e fruibile da parte dei genitori sia per ottemperare alle 
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istanze educativo-didattiche legate alla valutazione e confermate dal corso di formazione 

effettuato da docenti referenti in materia. 

A seguito di presa visione delle modifiche apportate nel Documento di Valutazione e, avendo 

ascoltato le informazioni riferite, il Consiglio approva all’unanimità. 

Punto 7 e Delibera n. 73: Scuola d’Estate 2022 

Al Punto 7 dell’odg si chiede di deliberare in merito al Piano “Scuola d’Estate 2022”, come 

illustrato dalla nota ministeriale n. 994 del 11.05.22 e alla candidatura, ad esso associata, relativa 

al PON Socialità, apprendimento, accoglienza, Avviso n.33956 del 18.05.22. 

La Dirigente riferisce della volontà del Ministero dell’Istruzione di riproporre, su base volontaria, 

sia delle famiglie sia dei docenti, l’iniziativa SCUOLA D’ESTATE 2022, articolata in tre fasi: 

I Fase - giugno 2022: rinforzo e potenziamento delle competenze disciplinari e relazionali, anche in 

riferimento all’accoglienza, inserimento e alfabetizzazione linguistica degli alunni provenienti da 

contesti migratori, in particolare dei profughi ucraini; 

II Fase - luglio e agosto 2022: rinforzo e potenziamento delle competenze disciplinari e della 

socialità in contesti di “scuola aperta”, “scuola all’aperto”, spazi di comunità territoriale; 

III Fase - settembre 2022: rinforzo e potenziamento delle competenze disciplinari e relazionali con 

introduzione al nuovo anno; familiarizzazione con i gruppi di pari nei contesti scolastici. 

Non sono ancora ben chiare le linee di finanziamento per la messa in atto delle fasi sopra citate 

ovvero se le stesse possano essere supportate da finanziamenti finalizzati o se il Ministero intenda 

finanziarle esclusivamente nell’ambito del PON “Per la scuola” 2014-2020, cui la Nota ministeriale 

fa riferimento, relativamente all’Avviso 33956 pubblicato il 18.05.22.  

Si informa che in sede di Collegio del 19 maggio 2022 è stato deliberato per la realizzazione della 

fase 1 a favore degli alunni stranieri di recente inserimento e della fase 3 in relazione ad attività di 

accoglienza e introduzione al nuovo anno scolastico, previo ottenimento di effettiva destinazione 

di disponibilità finanziarie finalizzate a tali iniziative. 

La Dirigente informa che il Collegio Docenti ha anche deliberato per l’invio della candidatura per il 

PON 33956 “Socialità, apprendimenti e accoglienza”, facente parte del Piano “Scuola d’Estate 

2022”, e ne chiede approvazione anche al Consiglio d’Istituto.  

Le rappresentanti Caioni, Ceccucci e Pellacchia esprimono il proprio disappunto per la mancata 

previsione di attività destinabili ai recuperi delle competenze e della socialità per tutti gli alunni 

della scuola primaria. 

La sig.ra Ceccucci riferisce che delibererà a favore, ma non soddisfatta per la decisione presa in 

sede di Collegio Docenti. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Punto 8: Varie ed eventuali 

In merito alle varie ed eventuali, la Dirigente informa il Consiglio sulle ipotesi al vaglio per 

ottemperare all’obbligo di inserimento di due ore curricolari aggiuntive di Educazione motoria per 

le classi 5^ di scuola primaria, a partire dal prossimo anno scolastico. 

Le modalità di attuazione sono ancora in fase interlocutoria e saranno deliberate nel prossimo 

Consiglio d’Istituto. 

L’incontro termina alle ore 19:40 

 

 

Il Vice Presidente                                                                                                  Il segretario verbalizzante 

Alessandra Ceccucci                                                                                                Maria Liberata Marra 

 


